



2学期が始まりました

夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。2学期は5年野外教育活動、6年修学旅行、学習発表会、市球技大会など、各種行事の中で、子どもたちの活躍する姿がたくさん見られると期待しています。

残暑が厳しそうですが、熱中症にも気を付けて指導していきます。



防災週間



9月1日の「防災の日」を中心にした「防災週間」にちなみ、4日（月）の給食は例年同様、備蓄食のレトルトカレーを主食とした献立です。8日（金）には、子どもたちには実施時間を知らせないで避難訓練を行います。また、シェイクアウト訓練を2回実施します。

災害はいつ起こるかわかりません。家族と一緒にいない時に起きた場合に備え、家族の集合場所（避難場所）についても、ご家庭でぜひ話題にしてください。

防災備蓄品



今年度も、防災備蓄品として児童1人につき、ペットボトルの水1本、ビスケット1袋を保管し、学校でのもしもの時に備えます。費用については1人あたり約300円のうち、昨年度までと同様、半額を個人学校徴収金で徴収し、半額をPTA会費で負担していただきます。今月の学校徴収金を集金する折に、この費用150円を口座振替させていただきます。よろしくお願ひします。なお、今備蓄しているものは3月に返却します。

夏祭り

8月20日（日）に市が洞地区自治会連合会主催の夏祭りが、長湫南部公園（1号公園）にて開催され、多くの子どもたちが参加しました。夏祭りでは、金管バンド部が2曲演奏し、会場を大いに盛り上げました。また、教職員有志のコーナーでは、的入れやコイン落としなどのゲームを行い、多くの人が楽しんでいました。

今年度は、特別に開校10周年記念として、フレームを使っての記念撮影を行いました。多くの方にご協力いただきありがとうございます。撮った写真については後日校内に掲示をさせていただきます。

夏祭りは、子どもたちにとって地域住民の方とのコミュニケーションを図る場です。これからも地域の行事に積極的に参加してほしいと思います。



着衣泳

7月31日（月）、5・6年生の希望者約100人を対象に、着衣泳の体験を行い、水の中での命を守る方法を学びました。子どもたちは、着衣泳の難しさを感じていました。



お願い

- どの子どもでも休み明けは体が慣れるのに時間がかかるものです。十分に睡眠を取らせ、朝食をきちんと食べさせるなど「早寝・早起き・朝ご飯」で、お子様の体調管理をよろしくお願いいたします。
- 子育ての悩みについて話し合う「たんぼぼの会」ですが、次回は9月25日（月）10：00～、市が洞小校長室にて行います。よろしければご参加ください。